

Chronik 2024

Januar 2024

4.1.	In der Villa Rosenberg beginnen wir mit Aus- und Umräumarbeiten. Das bisherige katholische Apostelmessbenefiziatenhaus können wir zukünftig für unsere therapeutischen Wohngruppen nutzen.
5.1.	Michael K. führt die Hygieneschulung für alle Bewohner/-innen durch. In einem lebendigen Austausch können offene Fragen geklärt werden.
10.1.	Gerhard besucht die Fachkonferenz Sucht des Diözesanverbandes der Caritas in Forchheim.
12.1.	Gerhard nimmt an der Onlineschulung des Personalmanagements des Deutschen Ordens zu einem neuen Dienstprogramm teil.
17.1.	Gerhard nimmt an einer Onlineveranstaltung zur Information über das neue Cannabisgesetz teil.
23.1.	Susan und Gerhard nehmen an einer Onlineschulung zum neuen Fortbildungsprogramm des Deutschen Ordens teil.
23.1.	Wir verabschieden bei einem Kaffeetrinken unseren langjährigen Bewohner Manfred. Er ist seit 1995 bei uns im Haus und wechselt jetzt in ein Altenheim in Kronach.
24.1.	Die Jahreshauptversammlung des Fördervereins Haus Fischbachtal findet statt. Gerhard bedankt sich für die gespendeten Spielgeräte für die Sportnachmittage.
25.1.	Susan und Gerhard nehmen am Power-User Austausch zum Programm VIVENDI online teil.
31.1.	Gerhard nimmt an der Vorstandssitzung der Psychosozialen Arbeitsgemeinschaft in Coburg teil.
31.1.	Eugen veranstaltet einen lustigen Karaokeabend mit den Bewohnern.

Februar 2024

1.2.	Susanne und Gerda beginnen als Bereitschaftsdienste bei uns. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.
1.2.	Gerhard nimmt am Treffen der Fischbacher Vereinsvorstände im Gasthaus Söllner teil.
2.2.	Die Teamklausur findet aufgrund von Erkrankungen diesmal in verkleinerter Form nur am Vormittag statt.
12.2.	Am Rosenmontag wird Fasching gefeiert. Im geschmückten Aufenthaltsraum entwickelt sich ein geselliger Abend mit 15 – 20 Teilnehmer/-innen.
13.2.	Das traditionelle Faschingskrapfenessen am Faschingsdienstag findet wieder guten Zuspruch.
13.2.	Am Abend führt Eugen wieder einen lustigen Karaokeabend durch.
15.2.	Architekt Detsch und Gerhard stellen das Neubauprojekt Haus St. Georg beim Stadtplaner von Brandis vor.
19.2.	In der Rodacher Straße beginnen die Bauarbeiten für das Haus St. Georg.
20.-21.2.	Gerhard nimmt am Führungskräfte-seminar des Deutschen Ordens in Weyarn

	teil. Das Autoris Institut mit Matthias Ehrhardt und Verena Lauffs führen ein interessantes und anspruchsvolles Programm durch.
--	---

März 2024

7.3.	Damit hat im Zeitalter der Digitalisierung niemand gerechnet. Aufgrund eines Stromausfalls geht der Datenserver der Einrichtung kaputt. Trotz erfolgter Datensicherung ist es nicht möglich, das System wiederherzustellen, weshalb ein bereits geplanter Umzug der Daten in die Cloud des Deutschen Ordens unmittelbar durchgeführt werden muss.
18.3.	Eugen veranstaltet einen Karaoke-Abend mit 6 Bewohnern.
20.3.	Susan und Gerhard nehmen am Power-User Austausch online teil.
22.3.	Michael K. fährt mit 8 Bewohner/-innen zum Bowling nach Burgkunstadt. Alle strengen sich an, um die Kegel zu treffen.
25.3.	Anna färbt mit einer engagierten Gruppe Ostereier.

April 2024

11.4.	In der Maximilianshöhe treffen sich die Heimleitungen der oberfränkischen Soziotherapieeinrichtungen zum Austausch. Gerhard nimmt teil.
11.4.	Eugen gestaltet einen Karaoke-Abend.
17.4.	Der Vorstand der psychosozialen Arbeitsgemeinschaft Coburg-Kronach-Lichtenfels trifft sich mit den Arbeitskreisleitern im Landratsamt Coburg. Gerhard nimmt als Vorstandsmitglied teil.
17.4.	Die jährliche Apothekerschulung bearbeitet das interessante Thema der Schmerzmedikamente. Apothekerin Stadelmann von der Stern-Apotheke steht anschließend noch für Fragen zur Verfügung.
22.4.-7.5.	Mit allen Mitarbeitern führt Gerhard die jährlichen Mitarbeiterjahresgespräche, um auf die Arbeit zurückzublicken und Ziele für das kommende Jahr festzulegen.
22.4.	Susan unternimmt mit der Frauengruppe einen Ausflug in die Salzgrotte Heil in Waldbuch.
23.-24.4.	Gerhard nimmt am Leitungstreffen der Häuser der Sozialen Teilhabe in Weyarn teil.
29.4.	Eugen gestaltet einen Karaoke-Abend.
30.4.	Der Umzug der Wohngruppen in die Villa Rosenberg ist abgeschlossen. Die veränderte Wohnsituation mit den vielen Möglichkeiten, die der Garten bietet, braucht gemeinsame Absprachen und Verständigungen. Die neuen Räumlichkeiten sind für alle sehr angenehm. Nur durch das Zusammenhelfen der verschiedensten Arbeitstherapiebereiche konnte das Aus-, Um- und neu Einräumen, das Renovieren und Gestalten in so kurzer Zeit geschafft werden. Alle sind sehr stolz auf diese Leistung.

Mai 2024

1.5.	Seit Anfang Mai arbeitet Katharina nach dem erfolgreich abgeschlossenen Bachelor-Studium nun Vollzeit bei uns im Team mit. Wir freuen uns.
3.5.	Evi besucht mit 8 Bewohner/-innen eine Darbietung der Theatergruppe Steinberg. Mit viel Engagement waren die Stücke des Kronacher Heimatdichters Bauern Andres „Der Sündermaler“ und „Der Selbstmörder“ eingeübt worden. Eine besondere Attraktion war, dass unser Mitarbeiter Ralf im Stück mitspielte.
6.5.	Gerhard besucht die Vorstandssitzung der Psychosozialen Arbeitsgemeinschaft in Coburg.
7.5.	Rudy und Anna besuchen mit 6 Bewohner/-innen unsere ehemalige Bewohnerin Sonja im Caritas-Altenheim St. Elisabeth in Wallenfels.
13.5.	Gerhard nimmt an der Caritas AG Oberfranken in Bamberg teil.
15.5.	Susan, Katharina, Anna und Rudy nehmen an den Hochstadter Gesprächen mit dem Thema „Facetten der Suchtbehandlung“ teil.
17.5.	Das Team nimmt sich einen Tag Zeit, um übrig gebliebene Themen der Teamklausur weiter zu bearbeiten. Wir tagen im evangelischen Gemeindehaus in Fischbach.
21.5.	Natalie beginnt das Praktikum im Rahmen der Ergotherapieausbildung. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.
21.5.	Geschäftsführerin Frau Schnabel kommt zusammen mit dem Leiter der Suchthilfe, Herrn Meyer, der Leiterin der Sozialen Teilhabe, Frau Schreiner und der Architektin des Deutschen Ordens, Rosa Miller, um sich ein Bild von den Bauarbeiten zum Haus St. Georg zu machen. Architekt Jörg Detsch erläutert die grundsätzlichen Überlegungen und gibt Auskunft zu Detailfragen des Neubaus.
22.5.	Susan und Gerhard nehmen an dem Austausch der VIVENDI Power User online teil.
26.5.	Unser langjähriger Geschäftsführer Dr. Thomas Franke ist verstorben.
28.5.	Der Komtur der Komturei Franken der Deutschordens-Familiaren, Herr Koch und Familiare Wolfgang Simon besuchen unser Haus. In einem angeregten Austausch schildert Gerhard die Entwicklungen und freut sich über eine hilfreiche Spende.

Juni 2024

6.6.	Gerhard nimmt am Runden Tisch, dem Austausch der Heime mit den Heimaufsichten, im Landratsamt Coburg teil.
7.6.	Frau Öhring von der Berufsfachschule für Pflege spricht mit Claudia und Gerhard einige Details zur weiteren Zusammenarbeit bei der Ausbildung von Pflegeschüler/-innen ab.
7.6.	Gerhard nimmt am Führungskräfte-seminar des Deutschen Ordens online teil.
12.6.	Eugen bietet einen lustigen Karaoke-Abend an. Vier Bewohner/-innen lassen sich für den lustigen Abend begeistern.
27.6.	Frau Schedel-Möller und Frau Hable vom Landratsamt besuchen die neuen Wohngruppen in der Villa Rosenberg. Sie sind begeistert von der schönen Lage, dem herrlichen Garten und den freundlichen Zimmern. Katharina gibt

